
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Hornstorf 
vom 21.04.2022

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung ge-
fasste Beschlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des 
Hauptausschusses und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

- Vergabe eines Auftrages zur Erstellung eines Löschwasserkonzeptes für die 
Gemeinde Hornstorf wurde beschlossen

- Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr hat am 24.03.2022 
stattgefunden, der Wehrführer und der Jugendwart haben über die geleistete 
Arbeit berichtet 

- Kameraden der Feuerwehr haben Auszeichnungen und Ehrungen erhalten, 
die aufgrund von Verhinderung nicht die Urkunden/Ehrungen entgegenneh-
men konnten, wurden zur Übergabe zur heutigen GVS eingeladen

- Herr Treumann und Herr Homuth gratulieren den anwesenden Herrn Julian 
Brune zur Beförderung zum Feuerwehrmann und Frau Corinna Treumann zur 
Verleihung des Brandschutzehrenzeichens

- Kameraden Lars Ole Scheffler (Beförderung zum Oberfeuerwehrmann), Kars-
ten Blank (Ernennung zum Feuerwehranwärter) und Paul Meiritz (Verleihung 
Brandschutzehrenzeichen) sind nicht anwesend und erhalten die Urkun-
den/Ehrungen direkt von Herrn Homuth

- Herr Treumann bedankt sich bei Herrn Homuth und allen Kameraden der Frei-
willigen Feuerwehr für die geleistete Arbeit  

- Herr Treumann berichtet über den Fortschritt der Baumaßnahmen
- Baumaßnahmen „Am Addersoll“ Fertigstellung Ende Mai geplant
- Erneuerung der K 35 zwischen Rüggow und Kritzow ist weiterhin in Planung 

(1.BA Erschließung GroßGE)
- Baumaßnahmen an der K35 zwischen Hornstorf und der B 105 beendet 
- in Kritzow gab es eine Müll-Sammelaktion, es kamen insgesamt 400 kg Müll 

zusammen, Herr Treumann bedankt sich bei allen Helfern 
- das Osterfeuer am 16.04.2022 war eine gelungene Veranstaltung
- Corona bleibt weiterhin Thema, aufgrund von personellen Einschränkungen 

musste die Betreuungszeit der Kinder in der Kita Rohlstorf temporär reduziert 
werden, die Einrichtung musste zum Glück nicht geschlossen werden 

- auch im Amt Neuburg gab es diesbezüglich personelle Engpässe, die Arbeiten 
wurden von den Kollegen/Kolleginnen größtenteils mitübernommen 

- Nachnutzung des Realmarktes noch bis Juni in Klärung 
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